

# AK Fahrradcampus - Protokoll der Sitzung vom 15. Junli 2016

**Anwesend:** Johannes, Nico, Carmen, Nicholas

**Protokollant(in):** Carmen

## Expuls für die Sitzung

- kommt noch

## Berichte

### Carmen

- FB Seite ist hochgeladen.
- Alle sind zu Administratoren Ernannt.
  - Infotext überarbeiten.
  - Post-Ideen sind in der Dropbox. Impulsideen hier hinzufügen.
  - Posts die unsere Arbeit beschreiben.
  - ClickIT posten sobald es veröffentlicht wurde
- Logo: Wir brauchen das Logo in quadratischer Form (Für Profilbild)
- Titelbild: Fahrräder vor der Mensa

### Nicholas

- Idee: Fahrradflashmob
- Präsidiumsgespräch
  - das AStA hat weitergegeben, dass wir uns eine Trennung der Projekte Studentenhaus und Pumpstation möchten
  - Joe wartet noch auf Antwort von Antoni
- Protokoll vom Treffen mit dem Zukunftscampus wird hochgeladen

## Reparaturmöglichkeiten auf dem Campus

### Reparaturstationen

- ...

### Fahrradwerkstatt

- Treffen mit Zukunftscampus vereinbaren

-> 22.07.16 Treffen

- Projektbeschreibung ausarbeiten

## Fahrradständer

- ...

## Veranstaltungen

- ...

## Sonstiges

- ...

### Notizen für kommendes Fahrradcampus Treffen

- ...

From:

<https://wiki.asta-kit.de/> - AStA-Wiki

Permanent link:

<https://wiki.asta-kit.de/fahrrad:start:protokoll20160715?rev=1468578666>

Last update: **08.05.2024 11:24**

